

Editorial

Asociación Mexicana de
Cirugía Endoscópica, A.C.
Vol.8 No.4 Oct.-Dic., 2007
p 163

En nombre del Comité Editorial de nuestra revista aprovecho esta oportunidad para agradecer a todos aquellos que colaboran en la misma, pero en especial a la actual Mesa Directiva y su presidente Dr. David Lasky por las gestiones recientes que han permitido la regularización y actualización de la misma, lo que permitirá seguir manteniendo este excelente medio de comunicación y divulgación científica entre los cirujanos mexicanos y latinoamericanos.

Hasta el momento actual y desde su fundación, nuestra Asociación ha realizado año con año en forma continua, nuestro Congreso Internacional, este año como todos sabemos el sitio elegido fue la Ciudad de Puerto Vallarta en Jalisco donde todos esperamos tener un evento extraordinario como todos los anteriores, sin embargo por primera vez la Mesa Directiva tomó la decisión de darle un nombre propio al Congreso y acordaron rendir tributo a uno de sus

miembros: el Dr. Norberto Heredia Jarero, quien ha formado parte de **varias** de las Mesas Directivas, constituyéndose en uno de los motores en la difusión de la enseñanza y la utilización del laboratorio como parte fundamental del entrenamiento del cirujano.

Académico, autor de dos libros de cirugía laparoscópica tanto él como sus colaboradores donaron los derechos de los mismos a nuestra Asociación, con un excelente curriculum y una calidad humana excepcional. Actualmente es el editor de nuestra revista: Dr. Norberto Heredia Jarero. General de División Retirado, Ex-Director de Sanidad Militar en nuestro país. Muy merecido reconocimiento y enhorabuena a la Mesa Directiva por esta excelente decisión.

Samuel Shuchleib
Director Ejecutivo de la FELAC